

<p style="text-align: center;">Time In A Bottle by Jim Croce</p>	<p style="text-align: center;">Du Temps Dans Une Bouteille par Jim Croce</p>
<p>If I could save time in a bottle The first thing that I'd like to do Is to save every day till eternity passes away Just to spend them with you</p> <p>If I could make days last forever If words could make wishes come true I'd save every day like a treasure and then Again, I would spend them with you</p> <p>But there never seems to be enough time To do the things you want to do, once you find them I've looked around enough to know That you're the one I want to go through time with</p> <p>If I had a box just for wishes And dreams that had never come true The box would be empty, except for the memory of how They were answered by you</p> <p>But there never seems to be enough time To do the things you want to do, once you find them I've looked around enough to know That you're the one I want to go through time with</p>	<p>Si je pouvais gagner du temps dans une bouteille La première chose que je voudrais faire serait de sauver tous les jours jusqu'à l'éternité Juste pour les passer avec toi</p> <p>Si je pouvais faire que les journées durent éternellement Si les mots pouvaient réaliser les rêves Je sauverais chaque jour comme un trésor, puis À nouveau, je voudrais les passer avec toi</p> <p>Mais il ne semble jamais y avoir assez de temps Pour faire les choses que tu veux faire, une fois que tu les as trouvées J'ai regardé assez autour de moi pour savoir Que tu es celle avec qui je veux traverser le temps</p> <p>Si j'avais une boîte juste pour les souhaits Et les rêves qui ne se sont jamais réalisés La boîte serait vide sauf pour les souvenirs qui ont été exaucés par toi</p> <p>Mais il ne semble jamais y avoir assez de temps Pour faire les choses que tu veux faire, une fois que tu les as trouvées J'ai regardé assez autour de moi pour savoir Que tu es celle avec qui je veux traverser le temps</p>